



El entonces cardenal Joseph Ratzinger visitando la UC en su centenario.



Alberto Hurtado ingresó a estudiar Derecho a la UC.

Universidad Católica celebra sus 125 años con una publicación de sus hitos

Esta semana la Universidad Católica celebró los 125 años de vida con una publicación que reúne los hitos clave de su historia y quehacer académico. El libro repasa su fundación en 1888 por el Papa Pío XI y recuerda a las personalidades públicas que han egresado de sus aulas, como San Alberto Hurtado, los presidentes de la República Eduardo Frei Montalva y Sebastián Piñera.

A su vez muestra la evolución de sus escudos; hace mención del incendio que en 1931 destruyó las facultades de Ingeniería y Arquitectura; y cuenta —a propósito de ese siniestro— que durante la reconstrucción de la Casa Central se colocó la imagen de Cristo en la fachada. También recuerda el inicio del primer año académico en marzo de 1889. Así también cuando el arquitecto Fernando Castillo Velasco fue designado primer rector laico de la casa de estudios.

Destaca el periodo de rectorado de monseñor Carlos Casanueva, que en 1920 creó la Facultad de Medicina.

En la presentación del libro, el rector Ignacio Sánchez explica que son más de cien mil profesionales quienes han salido de la UC, institución "que hoy está ubicada en el más alto nivel dentro del



El carné del Club Deportivo Universidad Católica del ex presidente Frei Montalva.

mundo de la educación".

El texto hace un repaso de sus distintos campus y facultades, como es el caso del Campus Lo Contador que data del siglo XVIII y hasta antes de esa fecha era parte de un fundo; o el antiguo Instituto de Humanidades —hoy Centro de Extensión— que fue diseñado por el arquitecto italiano Ignacio Cremonesi, también autor de la Catedral de Santiago.